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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit 1. März 2009 ist das Kampfhundegesetz des Landes Sachsen-Anhalt in Kraft. Es 
beinhaltet Regelungen, die von den Kommunen umgesetzt bzw. kontrolliert werden müssen. 
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie hat sich die Stadtverwaltung auf die Umsetzung des Gesetzes vorbereitet? 
2. Welche Kosten verursacht die Umsetzung des Gesetzes für den kommunalen Haushalt? 
3. Wie beabsichtigt die Verwaltung die Kontrolle des Gesetzes zu gewährleisten? 
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